
 

Lore Koerber-Becker 
Mitglied des Stadtrates                                                                                  
Eichenweg 21  
97084 Würzurg 
 
 
An den  
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg                             
Herr Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg         
 
 
 

Würzburg, 11.02.2015 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
ich stelle nach § 43 b der GO des Würzburger Stadtrates eine schriftliche Anfrage. 
 
Sachstand Breitbandausbau 
 
Im November 2009 hat die SPD-Stadtratsfraktion einen Antrag zum Breitbandausbau 
gestellt. Der Kommentierung in der aktuell dem Stadtrat vorgelegten Liste der noch 
nicht erledigten Anträge ist zu entnehmen, dass dieser Antrag im Laufe des Jahres 
2015 im Rahmen des Gesamtförderverfahrens Breitband erledigt werden soll. 
Im Februar 2014 im Stadtrat (vgl. Vorlage... 61/8100-2908/2014) 
hieß es, dass bis Juni/Juli die Markterkundung abgeschlossen sein soll.  
  
Für mich ergeben sich daher folgende Fragen, um deren Beantwortung ich Sie 
ersuche: 
1) Was ist der konkrete Sachstand im Gesamtförderverfahren Breitband? 
2) Wie und warum hat sich der vorgelegte Zeitplan verzögert? 
3) Was sind die nächsten Schritte?  
4) Bis wann ist mit der Umsetzung eines Breitbandausbaus – aufgeschlüsselt nach 
Stadtteilen – zu rechnen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 

 

 

                                                                                              

Stadtratsfraktion 
Würzburg 


